



## Défi des 2 et 3 mai : "Illusion d'optique"

publié le 02/05/2020

Ce week-end, mettez en avant votre créativité visuelle. Nous vous mettons en défi de réaliser une photo en illusion d'optique : choisir un petit objet et le mettre en scène pour créer une illusion d'optique et qu'il s'insère dans cette mise en scène. Ce n'est pas très clair tout ça, hein... Alors, on vous mets des exemples !

N'hésitez pas à solliciter vos parents, frères et sœurs, animaux, jouets, livres, etc....

Photos à envoyer à ce.0160867f@ac-poitiers.fr ou Isabelle.sardain@ac-poitiers.fr ou 06.46.46.70.90

Un grand merci au collège Jean Lartaud de Jarnac et M. Dubreuil pour les photos d'illustration.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.